

Genève, le 5 juillet 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Fondation BNP Paribas Suisse, partenaire du Swiss Open Geneva depuis 10 ans, renouvelle son engagement pour trois années supplémentaires



© Swiss Open Geneva - Grégory Picout

La Fondation BNP Paribas Suisse est heureuse d'annoncer le renouvellement de son partenariat avec le Swiss Open Geneva pour trois années supplémentaires (2024-2026).

Depuis 2014, la Fondation BNP Paribas Suisse soutient le tournoi de tennis en fauteuil roulant, l'un des plus prestigieux au monde, réunissant chaque année plus de 80 joueurs. L'organisation du tournoi repose sur plus de 100 bénévoles, dont environ 30 employés de BNP Paribas en Suisse.

Avec le soutien de la Fondation BNP Paribas Suisse, le Swiss Open Geneva s'est considérablement développé au cours des dix dernières années et a gagné en visibilité.

Les dix dernières années ont été marquées par l'amélioration des infrastructures du tournoi avec le déménagement au Tennis Club Drizia-Miremont. L'organisation s'est également constamment améliorée au fil des années, adoptant une approche proactive en matière de responsabilité environnementale. Pour la première fois cette année, l'organisation tiendra également un « Swiss Open Tour » dans divers clubs de tennis du canton de Genève.

L'édition 2024, qui se tiendra du 16 au 20 juillet, sera marquée par la diffusion des finales en partenariat avec la chaîne Léman Bleu.

« Le renouvellement du partenariat de la Fondation BNP Paribas Suisse avec le Swiss Open Geneva est une affirmation de notre engagement à promouvoir les valeurs du sport et de l'inclusion sociale. Nous sommes honorés de continuer à soutenir ce tournoi, une référence pour le tennis en fauteuil roulant. Ce renouvellement est également un symbole du partenariat historique entre le groupe BNP Paribas et le tennis », commente Enna Pariset, Présidente du Conseil de la Fondation BNP Paribas Suisse.



BNP PARIBAS

La banque
d'un monde
qui change

« Fêter les 10 ans de notre partenariat avec la Fondation BNP Paribas Suisse est une immense source de fierté et de satisfaction pour le Swiss Open Geneva. Ce soutien indéfectible est le reflet de l'engagement de BNP Paribas envers le sport et ses valeurs. La collaboration avec un partenaire aussi prestigieux et engagé nous a permis de réaliser de grandes avancées, tant en termes de développement du tournoi que de promotion de l'inclusion par le sport. Nous sommes honorés de pouvoir compter sur un partenaire principal comme la Fondation BNP Paribas, dont le soutien continu nous inspire à viser ensemble toujours plus haut. », déclare Sebastian Mozer, Directeur Exécutif du Swiss Open Geneva.



A propos de la Fondation BNP Paribas Suisse

Depuis 2002, la Fondation BNP Paribas Suisse soutient des projets dans les domaines culturel, social et environnemental. La Fondation possède également une collection d'art d'environ 600 pièces, qui comprend à la fois de l'art établi du 20ème siècle et de jeunes artistes suisses.

A propos du Swiss Open Geneva

Le Swiss Open Geneva est un tournoi international de tennis en fauteuil roulant qui accueille chaque année 80 sportifs dont les meilleurs joueurs du monde, au TC Drizia-Miremont. Le tournoi fonctionne grâce à des bénévoles dévoués et investis à 100% qui ne demandent qu'à voir du beau tennis. Avec ses valeurs sociales fortes, le tournoi contribue à l'inclusion sociale et à l'encouragement du talent.

Contact Presse

Pascal Hénisse BNP Paribas (Suisse) SA, Délégué général de la Fondation BNP Paribas Suisse – pascal.henisse@bnpparibas.com

Michel Marie Swiss Open Geneva, Communications Officer
communication@swissopengeneva.ch